

# Neue Mitglieder: Vdk im Aufwärtstrend

**Anneliese Winter neue Vorsitzende des Verbands in Grebendorf/Neuerode**



Der neue Vorstand: v.l. Karl-Heinz Baldauf, Hubert Rost, Heike Nießner, Erhard Nießner, Doris Brandau, Peter Habla, Anneliese Winter, Gisela Neusüß, Renate Piégay, Ilona Fischbach, Heinz-Enno Piégay, Dieser Fischbach, Ursula Döring Foto: VDK grebendorf/neuerode

Grebendorf – Nach einjähriger Pause durch die Coronapandemie hat der VdK-Ortsverband Grebendorf/Neuerode zur Jahreshauptversammlung 2020 und 2021 aufgerufen. Der Vorsitzende Heinz-Enno Piegay konnte 28 VdK-Mitglieder im Gasthaus „Zum Sandhasen“ begrüßen.

Heinz-Enno Piegay konnte sich in seinem Jahresbericht für das Jahr 2020 über 32 Beitritte freuen, somit verfügt der Ortsverband nun über 175 Mitglieder. Der Vorsitzende dankte allen, die bei der Vorstandsarbeit tatkräftig mitgearbeitet haben. Durch die Coronapandemie kam das Vereinsleben leider etwas zum Erliegen, es konnten keine Veranstaltungen stattfinden, wie in den vergangenen Jahren. Nach einer kleinen Pause wurde die Veranstaltung mit der Jahreshauptversammlung 2021 fortgesetzt, bei der die Vorstandswahlen stattfanden.

Der Vorsitzende Heinz-Enno Piegay hat nach seiner über 30-jährigen Amtszeit nicht mehr für eine Wiederwahl kandidiert.

Als seine Nachfolgerin wurde Anneliese Winter aus Neuerode einstimmig gewählt und hat die Geschicke des VdK-Ortsverbands Grebendorf/Neuerode übernommen.

Am Ende der Veranstaltung wurde für die Anwesenden ein Imbiss gereicht und nach einer gemütlichen Plauderstunde traten alle wieder ihren Heimweg in der guten Hoffnung auf bessere Zeiten an. red